

# 天皇の「慰靈の旅」粉碎 天皇制廃絶

# ナルヒトの6・4沖縄、

# 6・19広島 9月長崎訪問阻止

天皇の「慰靈の旅」粉碎実行委員会

東京都杉並区下高井戸1-34-9 03-3329-0165

## ◆ナルヒトの「慰靈の旅」を粉碎しよう

天皇ナルヒトが、「慰靈の旅」と称して沖縄、広島、長崎に乗り込もうとしている。

「慰靈の旅」は、「遺族を慰撫する」として、戦争被害への怒りを解体し、戦争責任追及をさせないためにアキヒトがあこなってきた。その「慰靈の旅」をナルヒトが引き継ぐことなど許さない。

いま、決定的な政治支配の危機に陥っている日帝政府自民党は、「戦後80年」「昭和100年」を肯定しながら、「戦争のできる国造り」に突き進んでいる。これと一体となってナルヒトは、「慰靈の旅」という政治活動によって、戦後の“反戦平和運動”を解体し、ヒロヒトの指令による侵略戦争と植民地支配や、沖縄戦や原爆投下による惨禍などなかったことにし、再び戦争を担わせるための国民統合をあこなあうとしているのだ。

## ◆6・4沖縄訪問を阻止しよう

ナルヒトはマサコ・アイコとともに6月4日から5日にかけて沖縄に行き、平和祈念資料館などを躊躇（じゅうりん）しようとしている。沖縄戦は、ナルヒトの祖父ヒロヒトが、天皇制の維持（「國体護持」）一自分の延命のために、敗戦が必至なのに「もう一度戦果をあげてから」と、「本土」防衛の「捨て石」作戦として強行した。その結果、米軍の攻撃によって、さらに日本軍が住民を避難壕から追い出し、スパイとして虐殺し、「集団自決」を強制したことによって、住民の3人に1人が殺された。敗戦後もヒロヒトは沖縄を米軍が「25年から50年それ以上」占領することを認める「天皇メッセージ」をマッカーサーに伝えている。その結果、沖縄人民は米軍政下から今に至る80年間にわたって米軍・米兵による性暴力をはじめ頻発する事件・事故にさらされをきた。このヒロヒトが行ってきたことを「遺徳」として肯定し、天皇に即位したのがアキヒトやナルヒトだ。

天皇訪沖時に警察は大警備を敷く。天皇が通る沿道で住民を身体検査をし、検査後は手

荷物を警察側が提供するビニール袋に入れて、足元に保管することを強制する。これまでも天皇訪問地では「精神病者」や鬪う者を隔離・予防拘禁するなど天皇大弾圧が行われてきた。天皇厳戒態勢－天皇弾圧を突破し、天皇沖縄上陸阻止を闘う沖縄人民と連帯し、天皇ナルヒトの訪沖を阻止しよう。

## ◆広島・長崎訪問を阻止しよう

ナルヒトは6月19日から20日にかけて広島へ、長崎には9月14日から開催される「ながさきピース文化祭」に合わせて訪問しようとしている。

沖縄戦で壊滅的敗北を受けてもなおヒロヒトは、連合国が「国体護持」を保証しないからと戦争を継続させた。米軍による広島・長崎への原爆投下はその結果だ。そのことにヒロヒトは何の責任も感じていない。ヒロヒトは1975年に記者会見で原爆投下について聞かれ、「戦争中であることですから、やむを得ないことと思っている」と言ってのけた。原爆によって多くの人々が命を奪われ、被爆により苦しみ続けていることなど「やむをえないこと」と切り捨てたのがヒロヒトだ。さらに戦争責任について問われると「戦争責任というような言葉のアヤについて、私は文学方面については研究していないので答えられない」といった。数千万の中国－アジア人民虐殺を指令し、原爆投下や大空襲を招いておきながら、責任を一切取ろうとしない。アキヒトやナルヒトはこの卑劣者ヒロヒトを「平和を愛したもの」と強弁する。そしてトランプとともに「力による平和」＝対中国・朝鮮反革命戦争に突き進む日帝の先頭にナルヒトは立っているのだ。そのための「慰靈の旅」だ。

被爆者、被爆2世・3世の怒りと闘いに連帯し、ナルヒトの6・19広島訪問、9月長崎訪問を阻止しよう。

ナルヒトと自公連合政府は、「戦後80年」「昭和100年」を新たな戦争の時代への転換点にしようとしている。これを許さず、ナルヒト「慰靈の旅」を粉碎しよう。天皇制を廃絶しよう。

## ◆6・14 安保粉碎・石破連合政府打倒中央闘争に決起しよう

イスラエル軍によるガザ全域、ヨルダン川西岸でのパレスチナ人民ジェノサイド（集団虐殺）が強行され続けている。米帝・日帝・EU帝はこのジェノサイドを支持している。虐殺戦争に加担する自国帝国主義を打倒しよう。政府は「台湾有事」と呼び、中国や朝鮮民主主義人民共和国に対する排外主義を扇動しながら、軍事費を大幅拡大し、沖縄－琉球弧にミサイル配備し、日米共同演習を頻繁に行うなど、日米安保を強化し反革命戦争に突撃している。反戦闘争への弾圧を粉碎し、ストライキ、街頭実力闘争、武装闘争で闘おう。6・15闘争実行委員会のよびかけに応え、6月14日午後2時、ニュウ新橋ビル地下2階ホール（港区新橋2-16-1）に結集し、日米安保粉碎、石破政府打倒を闘おう。